

Fecha 15.04.2015	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

► EL CORREO ILUSTRADO

OBRAS EN HORA PICO EN LA AUTOPISTA MÉXICO-PACHUCA

Las autoridades ven sólo la paja en el ojo ajeno, pero no la viga en el propio cuando se trata de condenar las manifestaciones que ocasionan exceso de tráfico vehicular. Ayer martes 14 de abril provocaron una larga congestión, con altos índices de contaminación, en la autopista México-Pachuca, ya que personal de alguna dependencia oficial se puso a hacer obras de mantenimiento a la altura del famoso Puente de Tubos, en horas en las que decenas de miles de trabajadores y estudiantes se dirigen a sus centros de labor.

Quejas de conductores de transporte público versan a diario sobre ese tramo, donde sólo hay unidades policíacas para extorsionar y no agilizar la vialidad. Ojalá el gobernador del estado de México, Eruviel Ávila Villegas, ponga una solución a este asunto, en beneficio de miles y miles de habitantes de la entidad que gobierna.

Franature AC, Víctor Zendejas

